



LAS AUTORIDADES FUERON PARTE DE LA ENTREGA DE CONCESIÓN.

Actores regionales esperan que la construcción se materialice pronto

El diputado Luis Malla, uno de los impulsores de la iniciativa, mencionó que "el gobierno nos ha escuchado y finalmente Bienes Nacionales entregó el terreno al Servicio de Salud para que para construir el centro ecológico".

Junto con valorar este primer paso, Malla expresó que se trata de una muy buena noticia para todos quienes han luchado con materializar este recinto, sobre todo, organizaciones sociales, mujeres rurales y agrupaciones oncológicas.

"En Arica la principal causa de muerte es el cáncer y voy a seguir luchando para que los procesos sean lo menos burocráticos posible para para ojalá esto salga pronto. Ya iniciamos conversaciones con el gobernador regional que nos comentó que quería ponerlo en el Plan Especial de Desarrollo de Zonas Extremas (Pedze) para que se puedan agilizar los recursos y materializar cuanto antes este centro".

El parlamentario enfa-

tizó la urgencia de comenzar cuanto antes con la construcción. "Un día más que pasa es una persona más que tiene que ir a Santiago o Antofagasta por no tener el tratamiento en Arica".

Por otro lado, la directora del Servicio de Salud de Arica y Parinacota, Patricia Sanhueza, mencionó que "iniciamos conversaciones con el alcalde Orlando Vargas y él continuó en esta misma línea, por eso le agradecemos sus gestiones que nos van a

permitir que podamos construir un centro oncológico de cuatro pisos".

El alcalde Vargas comentó que "estoy muy contento de que como municipio hayamos sido parte de la entrega de este terreno. Cuando este centro oncológico sea construido miles de ariqueños y ariqueñas con cáncer que en estos momentos tienen que recibir atención médica en Antofagasta o Santiago, podrán recibir quimioterapia en Arica", destacó el líder comunal. ☺